



C'est dans le but d'installer le bureau de la nouvelle ligue interrégionale de l'ouest et du nord-ouest, en conformité avec les textes de la Fecarugby suite à la résolution de l'AG extraordinaire du 15 décembre 2018, et de la note ministérielle du 7 janvier derniers, que s'est tenu ce vendredi 5 avril 2019, une réunion y relative à Bafoussam.

Mandaté par la fédération camerounaise de rugby, Serge Enguene SG de ladite instance, a présidé cette réunion riche en rebondissement, en présence de tous les acteurs de la discipline à l'ouest.

L'un des faits majeurs ayant sanctionné cette rencontre, est la mission non accomplie du chargé de mission, à savoir, mettre sur pied le nouveau bureau exécutif de la ligue interrégionale ouest/nord-ouest de rugby.

Pour le bureau régional de l'ouest, dirigé jusqu'ici par le président sortant, Bavoua Cyrille Mirabeau, avant la dissolution de cette fédération en 2013, la décision de venir refaire et installer la nouvelle ligue interrégionale ouest/nord-ouest sans avoir notifié à l'avance le bureau exécutif sortant, est digne d'un hold-up électoral. À côté de ça, l'exécutif sortant de l'ouest a trouvé plusieurs irrégularités dans la délégation venue de Yaoundé pour présider cet événement à Bafoussam.

Sur les 10 points inscrits à l'ordre du jour, seuls trois ont été exécutés, à savoir, la lecture de la déclaration de manifestation publique, le rappel des résolutions de l'Assemblée générale du 15 décembre 2018, puis la lecture de la configuration des ligues.

Le staff sortant de la région de l'ouest, a empêché la suite du programme qui consistait à installer le nouveau bureau étant donné que la délégation de Yaoundé dirigée par le SG de la Fecarugby, avait pour ambition de porter à la tête de la nouvelle ligue interrégionale, monsieur Nde Joseph, ancien international de rugby qui aurait pris sur lui la responsabilité de rejoindre l'équipe de Yaoundé sans avoir au préalable consulté la ligue régionale de l'ouest.

Monsieur Nde Joseph, quant-à-lui a tenu à préciser qu'il avait été envoyé depuis deux ans par la fecarugby à l'ouest, question de travailler dans les départements du Nde, la Menoua, et le Koungkhi.

Au regard de l'atmosphère devenue très tendue, le représentant du délégué régional des sports monsieur Tchapda Norbert chef service régional des sports qui présidait la rencontre, c'est senti dans l'obligation de trouver un compromis qui est celui de donner un délai de deux semaines aux acteurs de ce sport dans la région de l'ouest, question pour eux de proposer un bureau consensuel à la fédération camerounaise de rugby.

---